

Informationsmaterial „Mundgesundheit für Ihre Angehörige“

Die Deutsche Gesellschaft für AlterszahnMedizin setzt sich kontinuierlich für die Förderung der Mundgesundheit im Alter ein. Angesichts der Tatsache, dass fast 85% der Menschen mit Pflegebedarf in Deutschland zu Hause versorgt werden, möchten wir dieses Jahr einen besonderen Fokus auf die zahnmedizinische Versorgung in häuslicher Pflegesituationen legen. Entgegen der etablierten Ansicht, Zahnbefunde würden erst in der Pflegeeinrichtung defizitär, sind Zahnstatus und Zahnpflege bereits beim Übergang von der häuslichen Betreuung in eine stationär-pflegerische Einrichtung problematisch.

Der Flyer wurde speziell für Angehörige von Pflegebedürftigen entwickelt. Er soll nicht nur informieren, sondern vor allem die Angehörigen motivieren. Diesen Flyer an die Enkel und Kinder abgeben, fast jede Patientin bzw. jeder Patient hat ältere Angehörige.

Da der zahnmedizinische Versorgungsfaden oft schon frühzeitig abreißt, möchten wir gemeinsam mit Ihnen die Angehörigen dazu ermutigen, die zahnmedizinische Versorgung ihrer Liebsten auch während der häuslichen Pflege aufrechtzuerhalten.

Wir bitten Sie, diesen Flyer in Ihrem Netzwerk zu verbreiten, sei es durch Verteilung an Ihre Patientinnen und Patienten oder durch Auslegen im Wartezimmer. Damit Sie dieses Thema in Ihrer Praxis ansprechen können, gibt es auch ein Poster zum Aufhängen in zwei Größen (A 1 und A 2).

Ihre Unterstützung kann einen entscheidenden Beitrag dazu leisten, das Bewusstsein für dieses wichtige Thema zu schärfen und die zahnmedizinische Versorgung von Senioren sowie von Menschen mit Pflegebedarf zu verbessern.

Unser Motto für dieses Projekt:

*Jeder hat eine Oma, Mutter, Opa oder Vater.
Diese Menschen
könnten von einer vernachlässigten Mundgesundheit
betroffen sein kann.*